

天龍の子ら

令和6年5月30日 No.3 天龍小学校・天龍中学校

参観日(5/24)、PTA 作業(5/25)

ありがとうございました。!!

5月24日(金)に授業参観、給食試食会、学級懇談会、25日(土)PTA 作業と2日間続けたの参観と参加とご協力をありがとうございました。小中併設校となり約2か月が経ち、子どもたちは新たな学校生活にも慣れ、そのらしさを出して授業に取り組んでいる様子を見ていただけたと思います。今回は、授業参観だけでなく、給食試食会も行われ、栄養教諭の櫻井先生のお話と各学年に分れて試食をしました。本当においしく、バラエティーに富んだメニューの給食を10名以上の保護者の方に子どもたちと一緒に試食していただきました。寄せられたご意見を今後の給食に活かしていきたいと思います。



翌日は、早朝からのPTA 作業へのご協力本当にありがとうございました。6月8日の村民運動会に向けた環境整備や図書館の整備を中心に行っていただきました。職員や子どもたちだけではできない部分の作業をしていただき本当にありがとうございました。



お茶摘み体験

5月11日(木)にお茶摘みを行いました。小中分れて昨年と同じ畑で茶摘みの体験をしました。一芯三葉の摘み方で小学生は学校近くの畑、中学生は中学校の畑で茶摘みを行いました。小学生は、茶摘みだけでなく、手揉み体験も行いました。5時間目には、小中一緒に新茶の試飲をしました。この姿は昨年まではなかった光景です。来年からは小中同じ畑で茶摘みができるとよいなあと思いました。子どもたちは、新茶を飲みそのあと茶殻をポン酢でおいしく食べました。

地域の皆さんにお世話になり伝統の茶摘み体験ができました。



進路講話

5月24日(金)に進路講話として信学会の講師の方に来ていただき、今年度から始まる新たな高校入試に関わって、前期、後期の変更点や今後の学習の仕方などについて講話をしていただきました。高校入試の変更点については、前期選抜の学力検査、募集枠の拡大、後期選抜の面接の導入(対面、紙上)について具体的に話をしてくださいました。また、効果的な家庭学習の仕方、夏休みの勉強のポイントなどについても説明をしていただきました。3年生にとっては、これから1日1日が入試や将来に向けて大切になります。1・2年生にとっても学習の土台をしっかりと日々固めていかななくてはなりません。将来に向けて日々の努力を大切にしていきたいと思います。



陸上大会で小学生も中学生も躍動

5月19日(日)に飯田市の陸上競技場で飯伊小学生・中学生陸上競技大会が行われました。小学生が9人、中学生が6人参加しました。小学生の大会は、全国まで繋がる大会で、4年生の熊谷日々輝君、6年生の坂田歩万君が6月2日に行われる南信大会への出場を決めました。その他の児童も練習の成果を発揮し、力を出し切って走っていました。中学生は、6月1日に行われる中体連南信大会陸上大会の腕試しとして参加をし、それぞれが好記録を出し、中体連本番に期待が膨らむ結果を出していました。



オーケストラと友に音楽祭



5月4日(土)になんでも館でオーケストラと友に音楽祭コミュニティーコンサートが行われました。当日は会場がほぼ満席となるくらいの村内、村外から多くの方が鑑賞に来てくださいました。オーケストラの方の発表の前に、3・4年生、5・6年生が天龍熊伏太鼓の演奏を披露しました。力強い演奏でコンサートを盛り上げてくれました。

5月の学校の様子から

<p>【ふるさとタイム】(中学校)</p>  <p>協力隊の松川さんの話を聞く</p>	<p>【交通安全教室】(小学校)</p>  <p>交通安全センターの方、利根川所長さんに指導をいただく</p>
<p>【全校国語】(小学校)</p>  <p>相手に伝えるように話をする</p>	<p>【地域の方から学ぶ】</p> <p>カブトムシの幼虫、彫刻を見に鶯巣へ</p> <p>原地区の探検</p>   